
 
 
 
AG. de l'Association Zazakely - 20 septembre 2014 à  Bussy-Chardonney 
 
Présents :   AM.Cavin, Cl Davison, R.Paratte, V.Emery, M.Pedrazzi-Counet, JP Counet 
 
Excusés : MC.Roland, L.Schmidt, St et F Rempe 
 
OJ : 
 
0. Remerciements. 
1. Mot de la présidente. 
2. Point sur les finances. Remerciement à  Fr. Brandt 
3. Site qui est tenu par Chiara avec le soutien de Alain Rihs 
4. Discussion sur le futur, dont les micros crédits 
5. Divers 
 
 
0. Voir le texte qui est fait pour le Flayer 2015 

 
 

1. Mot de la présidente 
 

Monica accueille tout le monde en remerciant d’être présent et intéressé à l’Association. Elle 
explique le but de la rencontre qui est celui de faire un petit résumé de ce qui a été mis en place 
dans le passé et de discuter de quelques projets. Tous ces éléments se trouvent sur le site. 
En deux mots, l’Association va bien, à Madagascar comme en Suisse, tout le monde est content et 
confiant. 
 
 
2. Finances de l’association 

 
Les comptes sont disponibles sur demande au trésorier JP Counet, ils sont régulièrement vérifiés 
et la déclaration d’impôts est faite par François Brandt que nous profitons de remercier ici. 
Les comptes de l’association sont sains et il y a un peu de réserve en vue des futurs projets.  
 
Soit sur le compte en FRS : 15'893.- 
Et sur le compte en € : 2’712 .- 

 
 

3. Site 
 
Nous pouvons annoncer que le site de l’association a été remis en ordre sur un nouveau système 
par Alain Rihs et que maintenant c’est Chiara Counet qui le tient à jour. C’est vraiment un outil 
d’information qui est beaucoup lu et efficace. Merci à Alain et à Chiara. 

 
 
 
 



 
 
 
4. Nous avons un échange sur les futurs projets : 

 
- Construction d’une ferme 
- Installation de l’eau dans le quartier de la solidarité 
- Poursuite de la construction des maisons dans le quartier de la solidarité. 
- Installation d’une pompe mécanique pour puits 
- Les micros crédits ne sont pas retenus pour le moment. 

 
Tous ces projets seront étudiés en détail lors du prochain voyage de JPierre et Jonas sur place, en 
octobre. 
 
 
 
5. Divers 

 
Une discussion a lieu sur la nécessité qu’un membre de la famille Counet se rende sur place 
chaque année, maintenant que l’association a pris de l’ampleur. L’ensemble des participants 
estime qu’effectivement au moins une personne doit se rendre sur place et que le billet d’avion de 
cette dernière devrait être financé par l’association. Jusqu’à présent, ça n’a jamais été le cas. A 
suivre et à y réfléchir. 
 
 
 
La séance est close une heure après son ouverture et nous partageons un repas tous ensemble. 
 
 

Notes de JPierre Counet 
 
 


